
ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA NÚMERO 89/2005 DE LA JUNTA DE FACULTAD DE BIBLIOTECONOMÍA Y DOCUMENTACIÓN 
DE LA UNIVERSIDAD DE EXTREMADURA

Día y hora de la reunión: Nueve de Marzo de 2005, a las doce horas y diez minutos en segunda convocatoria.
Lugar: Sala de Juntas

Asistentes

Miembros natos

Presidente:

Ilmo. Sr. D. Pedro Luis Lorenzo Cadarso
Decano de la Facultad de Biblioteconomía y Documentación

Vocales:

Ilmo. Sr. D. Agustín Vivas Moreno
Vicedecano de Ordenación académica

Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Encabo Vera
Vicedecano de Infraestructuras

Dª. Carmen Solano Macías
Secretaria de la Facultad de Biblioteconomía y Documentación

Dª Carmen Rincón Suárez-Bárcena
Administradora del Centro

Profesorado

D. Miguel Ángel López Alonso Departamento de Informática
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Dª María Victoria Nuño Moral Departamento de Informática

D. Felipe Zapico Alonso Departamento de Informática

D. Vicente Guerrero Bote Departamento de Informática 

Dª Pilar Ortego de Lorenzo Departamento de Informática

D. José Luis Bonal Zazo Departamento de Informática

D.ª Margarita Pérez Pulido Departamento de Informática

Dº María Victoria Carrillo Durán Departamento de Informática

D. Gerardo Palomo Pinto Departamento de Informática

Alumnado

Dª Libertad Ortiz Parreño Delegada de Comunicación Audiovisual

Dª Ángela Guerra Duque Subdelegada del Centro

D. Félix Melón Gil Representante de Alumnos

D. José Antonio Expósito Alfonso Representante de Alumnos

Personal de Administración y Servicios

D. Juan José Mendoza Ruano Representante del PAS

Ausentes

Dº María J. Reyes Barragán Departamento de Informática

D. Antonio Pulgarín Guerrero  Departamento de Informática

D. Jesús María Álvarez Llorente Departamento de Informática
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Dª Ana Teresa García Martínez Departamento de Informática

D. Tomás Puñal Fernández Departamento de Historia

D. Mario Pedro Díaz Barrado Departamento de Historia

D. Miguel Ángel López Alonso Departamento de Informática

Dª María Cristina López Pujalte Departamento de Informática

D. Antonio Muñoz Cañabate Departamento de Informática 

D. Eduardo Corbacho Cortés Departamento de Matemáticas

Dª Rosa Macarro Asensio Departamento de Lengua Inglesa

D. Vicente Méndez Hernán Departamento de Historia del Arte

D. Ramón Fernández Díaz Departamento de Economía Aplicada y Organizac. de Empresas

Dª Esperanza Rodríguez-Viñals Representante del PAS

D. José Antonio Chaparro Bravo Representante del PAS

Dª Bárbara S. Lancho Barrantes Representante de Alumnos

Dª Beatriz González Suárez Representante de Alumnos

D. Pedro R. Gómez Santa Representante de Alumnos

Dª  Rocío Gómez Crisóstomo Reperesentante de alumnos

Orden del día

1. Renovación de representantes de alumnos en Comisiones (Contratación, Prácticas y Cooperación Universitaria y Movilidad)
2. Cambio de cuatrimestre de asignatura optativa
3. Renovación de tribunales de asignaturas
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DELIBERACIONES

Primer punto del orden del día: Aprobación del acta Nº 87

El Sr. Decano abre la sesión  y expone que, con respecto a la Comisión de Contratación, se recusó, por parte de uno de los concursantes a 
una plaza, a dos de los componentes de los tribunales. El juez ha admitido la recusación, y por  tanto hay que cumplir la sentencia a instancias del  
Rector. El Consejo de Alumnos propone a cuatro alumnos del centro para juzgar los tribunales de los profesores interinos. Dichos estudiantes son:
Titulares:

- D. Félix Melón 
- Dª Libertad Ortiz

Suplentes:
- Dª Ángela Guerra
- Dª Erika Corbacho.

No hay más propuestas. Se somete a votación. Se aprueba la propuesta.

A continuación, el Sr. Decano aborda el tema de la Comisión de Prácticas. Dicha comisión se renovó a excepción de dos alumnos, cuya inclusión 
es necesaria. El Consejo de Alumnos propone ahora a dos estudiantes para que pasen a integrar la Comisión. Estos alumnos son:

- Isaac Cedillo
- Bárbara Sandra Lancho .

No hay más propuestas. Se somete a votación. Se aprueba.

El Sr. Decano pasa a la Comisión de Cooperación Universitaria y Movilidad. En esta comisión falta un alumno, y el Consejo de Alumnos propone 
ahora a Dª María de Gracia Galán para que forme parte de ella. No hay más propuestas. Se somete a votación. Se aprueba.

Segundo punto del orden del día: Cambio de cuatrimestre de una asignatura optativa

El Sr. Decano cede la palabra al Sr. Vicedecano de Ordenación Académica. Éste expone que hay un profesor que solicita cambiar de 
cuatrimestre una asignartura optativa: Documentación Clínica. 
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D. Felipe Zapico dice que hay que tener en cuenta que no haya desproporción de número de optativas en los dos cuatrimestres.

 D. Agustín Vivas responde que no tiene la oferta completa de los dos cuatrimestres, y que hasta ahora el cambio ha sido a instancias del profesor. 
Sin embargo, si se vieran problemas, se tomarían las decisiones oportunas al respecto. 

Se somete a votación la propuesta. No hay votos en contra. Hay una abstención. Se aprueba.

Tercer punto del orden del día: Renovación de tribunales de algunas asignaturas

El Sr. Decano informa que es necesario abordar la renovación de tribunales de algunas asignaturas, por distintas causas. En primer lugar se propone la renovación  
de aquellos tribunales en los que figura la profesora Soledad Ruano, ahora de baja médica por enfermedad:

- Tribunal de la asignatura “Teoría y técnica de la imagen”. Se propone sustituir a Dª S. Ruano por D. Gerardo Palomo. Se somete a votación. Se aprueba.
- Tribunal de la asignatura “Tecnología de medios audiovisuales I”. Se propone sustituir a Dª S. Ruano por D. Julián  Rodríguez Pardo. Se somete a 

votación. Se aprueba.
- Tribunal de la asignatura “Historia de España”. Se propone sustituir a Dª S. Ruano por Dª Adelaida de Peralta Olea. Se somete a votación. Se aprueba.

En segundo lugar se aborda la renovación de tribunales en los que se encuentra la profesora María F. Sánchez, que en la actualidad no trabaja en este centro:

- Tribunal  de la asignatura “Mercados de la información electrónica”.  Se propone sustituir a Dª M. Sánchez por D. Antonio Pulgarín.  Se somete a 
votación. Se aprueba.

En tercer lugar , se propone eliminar del tribunal de la asignatura de “Normalización” a Dª Ana Teresa García, puesto que hay cuatro personas, y no tres, en dicho 
tribunal. . Se somete a votación. Se aprueba.

A continuación, se propone cambiar el tribunal de la asignatura “Inglés”, puesto que en la actualidad la imparte Dª Cira Fernández, a quien se propone para 
figurar en dicho tribunal, y no Dª Rosa Macarro, que debe ser eliminada del mismo. .Se somete a votación. Se aprueba.

Se cierra la sesión
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